

# DELIK HUKUM

## Tiga Pilar Berikan Pelatihan PBB Kepada Siswa- Siswi Yang Terpilih Menjadi Pengibar dan Penurunan Bendera Dalam Rangka HUT Kemerdekaan RI Ke 79

Panji Rahitno - [CIREBON.DELIKHUKUM.ID](http://CIREBON.DELIKHUKUM.ID)

Jul 30, 2024 - 14:11



KAB. CIREBON - Polsek Beber Polresta Cirebon dalam rangka mempersiapkan perayaan HUT Kemerdekaan RI di tahun 2024 ini , Tim Tiga Pilar Kecamatan Beber mengadakan kegiatan pelatihan PBB bagi pelajar SMAN 1 Beber yang akan menjadi calon pengibar dan penurunan bendera pada perayaan tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan di lapangan SMAN 1 Beber dan diikuti oleh seluruh pelajar yang akan terlibat dalam upacara pengibaran dan penurunan bendera

pada perayaan HUT Kemerdekaan RI di tahun 2024. Beber (30/07/2024)  
Kegiatan ini dihadiri oleh wakil dari tiga pilar, yaitu Sekretaris Kecamatan Beber Ibu Lina Marlina, ST.,M.Si yang mewakili kecamatan Beber, Serka Indra yang mewakili Koramil Beber, dan Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani yang mewakili Polsek Beber Polresta Cirebon. Dalam kegiatan ini, para pelajar diberikan pelatihan tentang cara melakukan pengibaran dan penurunan bendera, serta etika dan tata tertib saat berpartisipasi dalam upacara tersebut. Ibu Lina Marlina menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan menyambut perayaan HUT Kemerdekaan RI yang diadakan setiap tahun pada tanggal 17 Agustus 2024 ini. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat membantu para pelajar dalam menanamkan nilai-nilai patriotisme dan rasa cinta tanah air. Serka Indra menambahkan bahwa pelatihan PBB ini penting dilakukan untuk memastikan kelancaran pelaksanaan upacara pada perayaan HUT Kemerdekaan RI di tahun 2024 ini. Sementara itu, Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani berharap agar kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kedisiplinan dan semangat kepahlawanan pada generasi muda di Beber. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH bahwa kegiatan pelatihan ini rutin dilaksanakan agar para pelajar ini bisa lebih memahami perjuangan bangsa Indonesia ini untuk meraih kemerdekaan . Sehingga akan bisa menumbuhkan semangat juang yang tinggi bagi para siswa pelajar untuk meraih prestasi dan menjadikan generasi penerus bangsa yang bisa membanggakan bagi nusa bangsa dan serta keluarga pastinya.